

Le monument aux morts de Thibouville



Combien y a-t-il
eu de morts ?



Il y a eu 21 morts pour la commune de Thibouville lors de la première guerre mondiale (1914-1918).

Il a été fabriqué par l'entreprise
Gaston Galichet, marbrier de
Beaumont le Roger, et inauguré le
7 mai 1922.



Il est situé rue Saint
Vincent de Paul,
devant l'église et face
à la mairie.

Les symboles représentés sont la croix chrétienne, une feuille de palme (symbole de victoire et de sacrifice), le drapeau français et il est entouré de reproductions d'obus.



Il a été fabriqué dans la
pierre de taille de Lorraine
et de la pierre de
savonnières.

Il a coûté 4925 francs de
l'époque.

Présentation réalisée par Ethan et Enzo
Da, CM2, école de Thibouville.

Sources : visite au monument aux morts
et livre « L'Intercom Risle et Charentonne
se souvient... ».